

Topics あの話論は どうなつた？

小中学校のエアコン



小中学校のエアコン設置については、平成21年6月議会では、普通教室への設置を求める質問が出されましたが、環境の問題や設備の問題から、現段階では困難との答弁がありました。

平成25年には、最高気温日本一を4回記録、8月9日には38・2度を記録する猛暑のなか、9月議会でもエアコンの設置を求める一般質問が行われていきます。

教育委員会は、平成26年度になって、初めて小学校3校と中学校2校にエアコンを設置し、平成27年度、平成28年度で、市内すべての小中学校の普通教室と特別教室（小学校104教室、中学校34教室）にエアコンを設置しました。



手話言語条例

平成26年9月定例会で「手話言語法制定を求める意見書の提出を求める請願書」が、岡山県聴覚障害者福祉協会と高梁市手話ボランティアの会から提出され、全会一致で採択し、高梁市議会として国に「手話言語法制定を求める意見書」を提出しました。

国は改正障害者基本法で手話が言語に含まれると規定するものの、法整備は行われないなか、平成25年に鳥取県が初めて手話言語条例を制定しました。

この動きは全国に広がり、高梁市議会は、この度の議会で条例制定を願う多くの市民が見守るなか全会一致で条例を可決しました。（3月末現在で97自治体が制定しています）

編集後記

今回から「Topics あの話論はどうなつた？」を掲載することとしましたが、どのような感想をお持ちでしょうか。全国の自治体議会で提案、審議される議案の大半が執行部提案の議案です。本市も同様で、今回の3月議会では全56議案中55議案が執行部提案でした。また3月議会では予算が、9月議会では決算に関する議案が上程され、市政全般についての議論がなされるのですが、質、量とも膨大でなかなか理解が追いつかないのが現状で、審議し議決した議案についてもすべての案件について追跡することは困難です。このように議会で様々な議論がなされている中で、通告質問は各議員が特に関心を寄せた分野であり、また、市政の重要課題は何人も議員によって、切り口を変えて繰り返し議論されます。「Topics あの話論はどうなつた？」は特定の議員の活動をPRするものではなく、議会活動が市民福祉の向上に、具体的にどう結びついているのかを理解していただくために掲載することとしました。今後ともこの記事に限らず、広報活動全般についてもご意見をいただけますようお願いいたします。（石田芳生）

編集

- | | | | | | | | |
|------|-----|------|------|-----|------|------|------------|
| 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 副委員長 | 委員長 | 議会広報聴特別委員会 |
| 伊藤泰樹 | 森和之 | 森上昌生 | 石井聡美 | 石部誠 | 石田芳生 | 宮田好夫 | |